

El carnaval llena de color y alegría las calles galileas

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 17 de febrero de 2015, martes

Pozo Estrecho vivió un desfile carnavalero repleto de imaginación y con una amplia participación de las peñas. Incluye **GALERÍA DE FOTOS** y **VÍDEOS**

<http://www.youtube.com/watch?v=s17jmgbhTss>



Jinetes de avestruces, conguitos y conguitas de todos los tamaños, insectos con sus propios insecticidas, el ejército de tierra, piratas, atracciones de feria o un fútbol humano son algunos ejemplos de la variedad de disfraces que los vecinos de Pozo Estrechos lucieron en su desfile de carnaval, que, según nos contaron, se ha celebrado por tercera vez en Pozo Estrecho, una población cartagenera de enorme inquietud en sus residentes y que llena el año de constantes actividades populares.

<http://www.youtube.com/watch?v=eOhHmpvRr2Y>

La marcha contó con una elevada participación y por su extenso recorrido por las calles del núcleo del pueblo llevó la alegría a numerosos vecinos. El día se completó con la actuación de la chirigota de Los Inesperados.

El carnaval llena de color y alegría las calles galileas

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 17 de febrero de 2015, martes

{gallery}uio170215{/gallery}